



梅原の子

Umehara Elementary School
梅原小学校 学校だより
令和4年 11月号

秋は季候がよく、自分の趣味にじっくり浸ることができることから「読書の秋」と呼ばれます。「スポーツの秋」「食欲の秋」とも呼ばれます。秋は何をするにも適した季節です。子どもたちが芸術に触れるよい機会です。たくさんのご経験したり、何か新しいことを始めたりするよいきっかけにもなります。

ゆう・友・ふれあいフェスタ

本校でも、「ゆう・友・ふれあいフェスタ」への参加をし、防災士でありシンガーソングライターである石田裕之様の音楽を聴くという機会に恵まれました。石田様の歌声に、会場が一体となって音楽を楽しみ、集まったことを喜ぶことができました。また、フェスタでは、梅原音頭保存会の皆様と「梅原音頭」を一緒に踊る機会もいただきました。保存会の方、児童、保護者の皆様、と輪をつくって踊れた時間は、「梅原地域団らん」を感じる時間となりました。



11月7日 トップアスリート出前授業

岐阜協立大学 アスリート育成クラブ 松原瑞貴様 をお招きし、出前授業を行いました。

保体委員会の子が朝から砂場整備をしてくれて、準備万端。低・中・高学年に分かれて3時間の授業をしました。松原先生のお手本や、児童の発達の段階に合わせた指導のおかげで、あっという間に時間が過ぎました。子どもたちは元気いっぱい、時間いっぱい活動できて、満足感いっぱいでした。

スポーツに親しみ、楽しむ貴重な体験となりました。



11月17日・18日 6年生修学旅行

6年生が、1泊2日で奈良・京都への修学旅行にでかけました。泊を伴う実施は、3年ぶりです。

法隆寺、東大寺、金閣寺などを見学し、教科書や本で学んだことを、自分の目の前で五感を通して実感しました。写真は、法隆寺のエンタシスの柱を実際に計測しているところです。こうした体験は、子どもたちの理解や関心をいっそう深めます。



新型コロナウイルスへの対策は、まだまだ欠かせませんが、十分に感染対策をした上で、今後も様々な行事や見学を実施していきたいと考えています。いろいろな行事の中で子どもたちの「こころ」と「からだ」が鍛えられ、大きな実りがありますように教職員一同心を合わせ取り組んで参ります。ご家庭の皆様、地域の皆様の更なるご支援をよろしくお願いいたします。